
Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt, die befristete Einbahnstraßen-
regelung für die Gervershagener Straße nicht beim Straßenverkehrsamt zu  beantragen.  
Dem Antrag des Ratsmitgliedes Dr. Viebahn vom  23.04.2010 wird nicht entsprochen. 


